

el pueblo...: l'asso, les gens

Suite à l'Assemblée Générale du 06/02/2004 et aux diverses évènements déjà organisés, **el pueblo...** trouve peu à peu son fonctionnement d'association.

Petit rappel : L'association, est née en septembre 2003 de quelques amis ayant envie d'agir à leur échelle. **el pueblo...** intervient autour des valeurs d'implication citoyenne, de consommation responsable et soucieuse de l'environnement, de respect des Droits de l'Homme. Par quels moyens ? En organisant entre autres des évènements festifs et conviviaux impliquant les acteurs locaux.

el pueblo... attire l'attention sur des thèmes qui lui tiennent à cœur.

Les évènements d'el pueblo... s'organisent autour de 4 pôles : **soutenir** (des associations organisant leur propre évènement en proposant un cadre festif, du matériel sonore, des interventions d'artistes...), **sensibiliser** (en relayant l'info sur les initiatives citoyennes, les méthodes de consommation responsable et autres combines), **promouvoir** (des artistes locaux par exemple) et **intervenir** en son nom propre (sur des rassemblements et évènements citoyens, ou en organisant des actions indépendantes)

L'Assemblée Générale a élu le bureau, composé de 5 co-présidents, qui sont également les fondateurs de l'asso (Loïc, Julien, Béné, Mathilde, Martial). Le bureau entre autre pour fonction de valider les différents projets...

Les adhérents sont aujourd'hui au nombre d'une cinquantaine. Tout ce petit monde s'organise en commissions pour faire tourner les projets.

L'asso se dote également d'outils pour faciliter la communication entre les gens, les commissions, vers l'extérieur : une réunion mensuelle publique, la lettre d'information dont voici le premier numéro (mensuelle ou bimestrielle), et bientôt un site internet.

el pueblo... est passé par là

Le Freemarket

Premier évènement d'el pueblo... Le Freemarket, qui s'est déroulé les 20 et 21 décembre 2003 au 36 rue des Olivettes avait notamment pour objectif de créer un lieu d'échange et de rencontre entre les jeunes créateurs et un large public dans un cadre festif et convivial, informer et sensibiliser à des modes de consommation responsables, proposer et promouvoir des produits alimentaires issus du marché local et/ou biologique.

Alors que s'est-il passé ? En chiffre et en vrac, 1500 visiteurs sur deux jours, un espace de 400 m² entièrement décoré, 40 exposants, 40 bénévoles, 30 artistes, Dj's, danseurs, chanteurs, accordéonistes, y en avait pour tout le monde, 50 bambins par jour dans le coin enfants, 8 projections par jour dans la zone vidéo et enfin 200 repas végétariens et biologiques par jour. Mais aussi et surtout une ambiance chaleureuse et joyeuse, des mélanges, des rencontres, des brassages, des échanges...

Les bénéfices de ce premier évènement ont notamment permis de payer l'assurance de l'association pour l'année et le site Internet actuellement en construction.

Soirée de soutien Globenet

Le 5 mars 2004, el pueblo a organisé une soirée de soutien à Globenet, fournisseur d'accès Internet et hébergeur associatif engagé dans la défense d'un Internet éthique, citoyen et militant. C'était au Tourbillon, animé par el pueblo... Sound System, ça a rapporté 280 € à Globenet. (ci contre Reno aux platines).

Agenda

- ☞ Du 3 au 9 mai : semaine sans télé
- ☞ 7 Mai : Au Tourbillon, soirée Trans'Mad Développement en soutien aux victimes du cyclone de Madagascar.
- ☞ 15 mai : fête du quartier des Olivettes+soirée au Tourbillon
- ☞ 19 mai : el pueblo... Sound System au bar du Lieu Unique, sur vidéo du contre sommet du G8 (Evian 2003) Off du forum mondial des droits de l'homme de l'Unesco
- ☞ 06 juin : Fête du vélo
- ☞ 18 juin : soirée el pueblo... soundsystem au Tourbillon
- ☞ Lundi 10 mai : réunion el pueblo...

• • •



L'actualité brûlante

La fête du quartier des Olivettes

La fête du quartier des Olivettes aura lieu le 15 mai prochain. Pour l'asso, quoi de plus logique que d'agir localement, dans son propre quartier, d'échanger, de rencontrer ses voisins ainsi que les autres porteurs de projets. Encore un moment festif et convivial durant lequel el pueblo... souhaite proposer une ambiance différente, une autre facette de la fête de quartier. Nous investirons donc le terrain vague entre la rue Fouré et la rue Crucy.

Au programme : du 4KW de sono, le « el pueblo... SoundSystem » et des DJ's invités, des interventions d'artistes, des jeux peut-être, un bar/bouffe. el pueblo... propose également un espace associatif avec des stands en tout genre...

Le site sera ouvert de 11h à 21h, avec participation au défilé de la fête du quartier, entre 14h30 et 16h.

L'installation du site se fera le matin même, à partir de 6-7h en prévoyant un nettoyage du terrain en amont, pliage après 21h et sûrement le dimanche matin. Pour terminer en beauté, la fête continuera au Tourbillon (quai Turenne) à partir de 22h.

La semaine sans télé

Qu'est ce que c'est ? C'est une semaine internationale organisée par l'asso « Les pieds dans le Paf » depuis 6 ans pour réfléchir à la façon dont on « consomme » la télé, ce qu'on ne veut pas y voir, comprendre ses fonctionnements ses enjeux, découvrir les alternatives possibles... Du 3 au 9 mai, à Nantes c'est à l'espace Pol'N (rue des Olivettes) ainsi qu'au F.J.T. Beaulieu que se dérouleront les animations : visionnage, débat, présentation des télé alternatives, analyse des média...(cf : www.piedsdanslepaf.com)

el pueblo... souhaite s'investir sur cette semaine qui tente de redonner la parole aux « citoyens-télespectateurs » et interviendra en amont, pour annoncer l'évènement (défilé musical et théâtre, dans les rues, les 1^{er} et 3 mai) et avec **le bar el pueblo...** à l'espace Pol'N à partir du mercredi.

Matos : Le **stand el pueblo...**, terminé, et le bar, en construction, c'est l'œuvre de la laborieuse commission bricole. Quant à la **banderole**, on la doit aux Chromatics Brothers.

Et encore d'autres projets

La beuk kola night

C'est la réaction d'el pueblo..., son droit de réponse au « Laboratoire Coca C. Light » organisé et accueillie par le Lieu Unique (résidence d'artistes sur le packaging de la multinationale et financée par celle-ci). Nos représentants, Julien et Loïc ont rencontré Jean Blaise et obtenu du Lieu Unique une mise à dispo d'une partie du lieu hors programmation et hors partenariat.

Pendant cette grosse soirée, ce sont les artistes qui soutiendront un Kola équitable et à travers lui la coopérative Kan ar Bed. Espace d'expression libre sur la thématique commerce équitable, (mono)culture publique/privée, place et impact d'une multinationale, cette soirée comprendra travaux exposés et performances, groupes et DJ's, stands d'info et bar el pueblo.... Ce sera sans doute pour l'automne 2004.

Le FSL

Le Forum Social Local se déroulera à Nantes du 29 septembre au 03 octobre 2004 à l'initiative du « Collectif 44 le monde n'est pas une marchandise ». el pueblo... interviendra en tant que « membre associé » au collectif.

Les jardins mobiles

Manu travaille à l'organisation de journées « Jardins mobiles ». Des pique-nique bio le dimanche, dont le lieu, différent à chaque fois, sera défini au dernier moment et où il se passera ce qu'on y fera : échanges de savoir et en tout genre, sensibilisation à l'environnement, jeux... Pour info et coups de mains : manu au 06 16 80 09 27 / manukaz2000@yahoo.fr

La fête du vélo

Promouvoir un moyen de transport écologique dans un cadre festif, el pueblo... ne pouvait y échapper. 15 000 personnes pédalant sur les bords de Loire et de Sèvre, avec des animations de ci de là, c'est la fête du vélo, qui se déroulera cette année le 6 juin de 9h à 18h. el pueblo... y installera son bar équitable animé, sans doute au site du Chêne Gala à Rezé, un des pôles majeurs d'animation.

TransMad Développement (TMD)

Association de Savenay (44), Transmad soutient le développement local malgache au niveau de la santé et de l'éducation. (www.transmad.org)

Suite à un récent Cyclone ayant touché l'île, nous organisons avec eux une soirée de soutien au Tourbillon le samedi 7 mai afin de récolter des fonds pour les victimes. (djs : Türp, NoGlobal+guest, Live : Zöl)



« **el pueblo...soundsystem** » est un des moyens mis en oeuvre par l'asso pour attirer l'attention sur les différents thèmes et causes qu'elle veut défendre ou dénoncer. Nous vous en parlerons plus longuement dans la prochaine lettre.

Appel, Rappel

- Toute récupération est bonne à prendre pour el pueblo... : tissus, bois, panneau, mégaphone, plans bricole...
- On cherche des plans papier recyclé pas chers.
- Pour faciliter le flyage des évènements et répartir les tâches, une répartition par quartier/adhérents est en cours.
- Les réunions mensuelles d'el pueblo... auront lieu chaque 2^{ème} lundi du mois.

